



上高瀬小だより



〈発行〉
三豊市立
上高瀬小学校



詫間民俗資料館でたくさんの体験をしてきました！

2月4日（水）、今年も3年生が詫間町の民俗資料館で、昔ながらの体験をたくさんさせていただきました。洗たく板で洗たく→乾かして、火おこしした炭火でアイロンをかける。火おこしをする→焙烙で大豆を炒る→石うすでひいてきな粉を作るなど、つながっている工程を一つひとつしていきながら、昔の暮らしぶりについて、いろいろな思いや気付きをもったことは、3年生にとって、楽しく、貴重な体験となりました。



みんなで炒って石うすで引いたきな粉と羽釜で炊いたご飯でのおにぎりをいただきました。「今まで食べたおにぎりで一番おいしかった。」と伝えてくれた子もいました。楽しくおいしい思い出となったようです。

最後には「これから、ぜひ、何か家での仕事を決めて続けていってください。」とのお話をがありました。

入学説明会



2月3日（火）入学説明会がありました。1年生は、年長さんとの活動で、小学校で学習する教科や小学校での1年間の主な行事についてグループごとに説明しました。この日まで練習をがんばってきた1年生は、しっかりととした声で落ち着いて発表することができました。また1つ、「できたよ。」という思い出が増えたのではないでしょうか。



6年生からのバトンを引き継ぎました！

児童会役員引き継ぎ会・任命式

2月3日(火)、児童会役員の引き継ぎ会と新児童会役員の任命式をしました。引き継ぎ会では、6年生の役員4名のみなさんに、これまで児童会役員としてがんばってきたことへの感謝の気持ちを込めて、花束をプレゼントしました。バッジの引継ぎをした後、一人ひとりが児童会活動を振り返っての思いを話してくれました。「どうしたら全校生が楽しめるか、笑顔になれるかを考えながら、何事にも積極的に取り組めるようになった。」「今何ができるないかを探すことができるようになった。」「全校生の前で緊張せずに話せるようになった。全校生は一生懸命に話を聴いてくれた。」「大変なこともあったが、やりきることができた。責任感をもてるようになりました。自信もついた。」などの思いをしっかりと伝えてくれました。全校生の心に残ったことだと思います。児童会役員さん、ありがとうございました。



続いて任命式に移りました。5年生と4年生の新児童会役員に任命書を渡しました。先日の立候補周知会の時のように、堂々とした態度で任命書を受け取っていた6人！緊張しながらもやる気が感じられる態度でした。やりたいことやしたらいいなと思うことなど、積極的に取り組んでほしいと思います。



代表委員会

1月27日(火) 代表委員会がありました。前半は、6年度の児童会役員による最後の代表委員会で、クリーンボランティアについて話し合いました。後半は、「6年生を送る会をひらこう」という議題で、新児童会役員さん6名が司会・進行をしました。各学級から出てきた意見を元に、どんなことをするのか、プレゼントをどうするのかが決まりました。新児童会役員さんと3年生から5年生の学級委員さんでの話し合いは初めてとは思えないほど、しっかりとでき、見学していた4年生からも、称賛の感想が発表されました。これから、3月2日に予定している6年生を送る会に向けて、新児童会役員さんを始め各学級でも、協力していくほしいと思います。



1月29日(木) 3学期の自主学習ノート展示会がありました。今回は1つ上の学年の教室に行きました。6年生は1年生の自主学習ノートを見ました。短い時間でしたが、しっかりと見て、よさやがんばり、工夫などをふせんに書いていたり、シールを貼ったりしました。展示会を通して自主学習への意欲がさらに高まるといいなと思いました。

全体の冊数は昨年度より減っていますが、3冊以上の子が51人もいるなど、よくがんばっているようです。

自主学習ノート展示会

